
No dia vinte e dois de fevereiro de dois mil e vinte e três realizou-se a 70ª Reunião Extraordinária do 
Conselho de Orientação e Administração Técnica de São Paulo – COAT/SP, via aplicativo Google Meet 
devido à situação de pandemia COVID-19, com o início às 14h00, sob a presidência do Sr. Conselheiro 
Renato Souza Cintra, representante da Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania- SMDHC 
e a presença dos seguintes Conselheiros (as); o Sr. Nadir Amaral, representante do Conselho Municipal 
de Direitos da Pessoa Idosa de São Paulo; a  Sra. Juliana Gadini Finelli, representante da Secretaria 
Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social; a Sra. Alessandra Gosling, representante  da 
Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania, o Sr. José Carlos Palacios Munoz, 
representante da Secretaria Municipal da Fazenda.  
 
A reunião teve a seguinte pauta: 
 

1. Atualizações do Edital 12/FMID/2022; 
2. Planejamento da Fase de Seleção;  
3. Relatório de monitoramento DGP; 
4. Outros Assuntos 

 
1° item da pauta: O sr Renato inicia a reunião com uma apresentação de slides feita pelo Sr Bruno 
Tadeu e com isso também passa a palavra ao mesmo. Inicialmente houve uma recapitulação das datas 
anteriores do edital CPB N012/2022/SMDHC/FMID e também a apresentação do resultado final da 
Fase I de habilitação, contando com 74 propostas habilitadas e 11 não habilitadas. Houve também um 
esclarecimento a respeito de uma das identidades que se inscreveram no edital, “Associação Walking 
Football Brasil”, pois a não habilitação do projeto trouxe à tona algumas dúvidas e desse modo se fez 
necessário o esclarecimento na reunião, tendo ele sido feito pelo Sr Bruno Tadeu e pelo Sr Renato. 
 
2° item da pauta: O sr Renato relembra que foi solicitado 3 nomes da sociedade civil para que esses 
componham a banca de seleção, desse modo ele afirma que os 3 nomes foram solicitados pela alta 
demanda de análise de  projetos. Há também o esclarecimento de que os processos serão divididos a 
partir das áreas de especificação de cada avaliador, assim como serão formadas duplas com um 
participante da sociedade civil e um servidor. A Sra Elizete pede a palavra e explica sobre os prazos e 
sobre a dinâmica e logística da fase de seleção. E por fim, o Sr Renato por meio da apresentação de 
tela mostra os pontos a serem avaliados pela banca de seleção. 
 
3° item da pauta: O Sr Renato ao esclarecer sobre o monitoramento da DGP informa que foi feito um 
relatório pela Coordenação de Parcerias. Há um esclarecimento sobre o prazo final de entrega do 
relatório e o Sr Renato afirma que não há uma data definida, assim também será consultado se o 
relatório em questão é o final ou parcial.  
 
4° item da pauta: Por fim, o Sr Renato pediu a validação do calendário de reuniões do COAT de 2023 
enviado por email e todos na reunião aprovaram. 
 
Em seguida, não havendo mais assuntos a tratar encerrou-se a reunião e eu, Julia Heiderich para 
constar, lavrei a presente ata.  
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